

**Anfrage** von Josef Winkelmann (CVP, Rüti)  
betreffend Flächenflugzeug der Kantonspolizei Zürich

---

Aufgrund verschiedener Informationen ist davon auszugehen, dass die Kantonspolizei Zürich einen Leasingvertrag für einen zweimotorigen Hochdecker vom Typ Partenavia abgeschlossen hat. Dem Vernehmen nach soll das Flugzeug unter anderem auch von speziell ausgebildeten Kantonspolizisten pilotiert werden.

Ich ersuche den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Für welche Einsätze ist dieses Flugzeug vorgesehen?
2. Wie häufig wurde dieses Flugzeug seit Abschluss des Leasingvertrages eingesetzt?
  - a) für Ausbildung und Training
  - b) für Einsätze
3. Wie hoch sind die jährlichen Kosten
  - a) für den Leasingvertrag
  - b) zu Lasten des Staates für die Ausbildung und das Training der Piloten?
4. Ueber welches Konto werden die unter Punkt 3 genannten Beträge verrechnet?
5. Auf der Grundlage welchen Beschlusses wurde dieser Leasingvertrag abgeschlossen?
6. Ist der Regierungsrat der Meinung, dass das Kosten-/Nutzenverhältnis für die Bereitstellung und den Betrieb dieses Flugzeugs in einem vertretbaren Verhältnis stehen?

Josef Winkelmann